

Studienschwerpunkt Elementarpädagogik

Falls Sie im Studiengang Bildungswissenschaften des Primar- und Elementarbereichs (BiPEb) **neben Elementarmathematik die Fächer Deutsch und Interdisziplinäre Sachbildung/Sachunterricht** gewählt haben, haben Sie die Möglichkeit einen Schwerpunkt im Bereich Elementarpädagogik zu setzen.

Dadurch verlängert sich Ihr Studium (in der Regel) nicht. Sie müssen allerdings im Verlauf Ihres Studiums die Module auswählen, die dem Schwerpunkt „Elementarpädagogik“ zugeordnet sind. Diese sind im Veranstaltungsverzeichnis durch die Kennzeichnung „-E“ hinter dem Modulnamen erkennbar. In der Mathematikdidaktik betrifft das die Module MDG2 und ELDG (großes Fach) und MDG3 (kleines Fach).

Unser Team beteiligt sich auch an Forschungs- und Entwicklungsprojekten im frühkindlichen Bereich ([mehr zu den Projekten](#)). In einigen Projekten besteht für Sie die Möglichkeit der Mitarbeit. Falls Sie Interesse haben, sprechen Sie uns an!